

BCAA CAPSULES von **Body Attack** bestehen aus den Aminosäuren L-Leucin, L-Isoleucin und L-Valin, die aufgrund ihrer verzweigt-kettigen Struktur für den Körper essentiell sind. BCAA gehören zu den Bausteinen der Proteine und sind zudem Hauptbestandteil der Muskulatur. Die enthaltenen B-Vitamine sind an der normalen Bildung sowie am normalen Stoffwechsel der Proteine und Hormone beteiligt.

Verzehrempfehlung: Verzehren Sie jeweils 5 Kapseln ca. 20 Minuten vor und nach einer intensiven Belastung mit reichlich Flüssigkeit oder zu einem Proteinshake. Während einer Diätphase morgens und abends mit reichlich Flüssigkeit. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden.

Hinweis: Kann Spuren von Gluten, Soja und Laktose enthalten.

Zutaten: L-Leucin (40,3%), L-Valin (20,2%), L-Isoleucin (20,2%), Gelatine (Rind), Trennmittel (Magnesiumstearate, Siliciumdioxid, Calciumphosphat), Pflanzenöl, Calcium-D-Pantothenat, Pyridoxinhydrochlorid, D-Biotin, Farbstoff (Titandioxid, Eisenoxid).

Durchschn. Nährwertangaben/ Average nutrition facts	pro/per 100 g	%RDA*	pro 10 Kapseln/ per 10 capsules	%RDA*
Brennwert/Energy	1710 kJ/409 kcal		127,0 kJ/30 kcal	
Eiweiß/Protein	95,5 g		7,0 g	
Kohlenhydrate/Carbohydrates	< 0,1 g		< 0,1 g	
Fett/Fat	2,3 g		< 0,1 g	
Pantothensäure/Pantothenic acid	54,3 mg	905	4,0 mg	67
Vitamin B6/Vitamin B6	13,6 mg	971	1,0 mg	71
Biotin/Biotin	1100 µg	2200	81,80 µg	164

*RDA = % der empfohlenen Tagesdosis/*RDA = % recommended daily allowance

Aminosäureprofil/ Amino acid profile	pro/per 100 g	pro 10 Kapseln/ per 10 capsules
L-Leucin/L-Leucine	40346 mg	3000 mg
L-Isoleucin/L-Isoleucine	20173 mg	1500 mg
L-Valin/L-Valine	20173 mg	1500 mg

Ungeöffnet, kühl und trocken aufbewahrt, mindestens haltbar bis Ende/Los-Nr.: siehe Boden

Diätetisches Lebensmittel für intensive Muskelanstrengungen, vor allem für Sportler. Das Produkt ist kein Ersatz für eine abwechslungsreiche, ausgewogene und gesunde Lebensweise. Nicht für Kinder und Jugendliche geeignet.

Body Attack

SPORTS NUTRITION



**per serving:
6000 mg BCAA**

BCAA CAPSULES

Branched Chain Amino Acids

before during after

180 Caps

BCAA CAPSULES from **Body Attack** consist of the branched-chain amino acids L-Leucine, L-Isoleucine und L-Valine, which are essential for the body due to its branched-chain structure. BCAAs are part of the building blocks of the endogenous proteins and they are also the main component of the muscles. The contained B vitamins are involved in the normal formation and the normal metabolism of proteins and hormones.

Recommended dosage: Take 5 capsules approx. 20 minutes before and after intensive exertion with plenty of liquid or with a protein shake. Take in the mornings and evenings with plenty of liquid when dieting. Do not exceed the recommended daily dosage.

Attention: May contain traces of Gluten, Soy and Lactose.

Ingredients: L-Leucine (40,3%), L-Valine (20,2%), L-Isoleucine (20,2%), Gelatin (beef), Separating agents (Magnesium stearate, Silicon dioxide, Calcium phosphate), Vegetable oil, Calcium-D-Pantothenate, Pyridoxine hydrochloride, D-Biotin, Colourings (Titanium dioxide, Iron oxide).

Best before if kept unopened in a cool, dry place/Lot no.: see bottom

Dietary nutritional supplement for intense muscular exertion, especially suitable for Athletes. The product is not a replacement for a varied, balanced and healthy lifestyle. Not suitable for children and teenagers.

Inhalt/Content: **e 134 g** = 180 Kapseln à 744 mg = 18 Portionen
= 180 capsules (744 mg each) = 18 servings

PZN: 9706799

Exclusively manufactured for and distributed by:
Body Attack, Ottensener Str. 14, 22525 Hamburg

HSV
SUPPLIER



**Made in
Germany**

